



輝け!未来

山村
やまむら・りお

李緒さん
細江小6年
細江区

はいばら太鼓保存会のメンバーに入り、 大好きな和太鼓を後世につないでいきたい

ぼくの夢は、「はいばら太鼓保存会」のメンバーに入り、和太鼓演奏をずっと続けていくことです。小学校三年生の頃、初めて和太鼓の演奏を聞きました。感動して「自分もやってみたい」と思い、和太鼓を始めました。これからも、たくさん的人に自分の感じた感動と和太鼓のすばらしさを知つてもらい、大好きな和太鼓を後世にずっとつないでいきたいです。

▼立春を過ぎても寒さが続いているが、日の出が少しずつ早くなるなど着実に春が近づいています。季節の変わり目は、体調を崩しやすいので、健康管理に気をつけましょう。▼消防団の出初め式では式典の開始と一緒に火災が発生。消防団の皆さんと一緒に消火活動へと動き出し、迅速に対応していました。日々の訓練は大変ですが、地域の安全安心のために活動する皆さんの力を頼りにしています。▼保育園での豆まきでは園児たちが心の鬼を退治しました。先生から「泣き虫鬼」という言葉が出た時には、自分も昔は泣き虫だったことを思い出し、懐かしく感じました。今回、私自身は「食いしん坊鬼」を退治しようと決心。食事量の調整と適度な運動をして、一年を健康で過ごしたいです。



ペンを置いて—編集幸記